



KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA  
UNIVERSITAS ISLAM NEGERI SUNAN KALIJAGA YOGYAKARTA  
LEMBAGA PENELITIAN DAN PENGABDIAN KEPADA MASYARAKAT  
(LPPM)

Jl. Marsda Adisucipto Yogyakarta 55281, Telp. (0274) 550776,  
550778, e-mail: [lppm@uin-suka.ac.id](mailto:lppm@uin-suka.ac.id)

---

---

## PENGUMUMAN

Nomor: B-911/UN.02/L3/TU.000.03/03/2022

tentang

### PROPOSAL PENELITIAN KOMPETITIF BOPTN UIN SUNAN KALIJAGA TAHUN 2022 YANG LOLOS KE TAHAP SEMINAR PROPOSAL

Assalamu'alaikum Wr. Wb.

Alhamdulillah, dengan memperhatikan proses seleksi administrasi dan hasil review tim, kami mengumumkan bahwa proposal penelitian, sebagaimana tercantum dalam lampiran, dinyatakan LOLOS untuk mengikuti tahap Seminar Proposal. Kepada Ibu dan Bapak yang proposalnya dinyatakan lolos, agar segera menyiapkan materi Power Point (PPT) untuk presentasi rencana penelitiannya, dengan ketentuan sebagai berikut:

1. Materi PPT sebisa mungkin dibuat secara ringkas untuk waktu presentasi sekitar 5 menit.
2. Mengisi data dan mengunggah materi PPT di <https://s.id/SempropBOPTN2022>
3. Waktu untuk mengunggah materi PPT terakhir pada: Senin, 21 Maret 2022, pukul 23.50 WIB.
4. Jadwal Pelaksanaan Seminar Proposal akan diumumkan kemudian.

Demikian pengumuman seleksi proposal penelitian BOPTN UIN Sunan Kalijaga Tahun 2022 Tahap Satu ini disampaikan. Hal-hal lain terkait pengumuman ini bisa ditanyakan ke Pusat Penelitian dan Penerbitan LPPM UIN Sunan Kalijaga melalui email: [puslitbit@uin-suka.ac.id](mailto:puslitbit@uin-suka.ac.id).

Yogyakarta, 8 Maret 2022

An. Ketua LPPM,

Kepala Pusat Penelitian dan Penerbitan



  
Achmad Zainal Arifin

**Lampiran Pengumuman Nomor: B-911/UN.02/L3/TU.000.03/03/2022**

**Tentang Proposal Penelitian BOPTN yang lolos untuk mengikuti Seminar Proposal**

No	Nama Peneliti	Fakultas	JUDUL PENELITIAN
1	Drs. Musthofa, M.A.	Adab dan Ilmu Budaya	PERUBAHAN FONEM KATA SERAPAN BAHASA ARAB DALAM BAHASA INGGRIS (STUDI POLA PERUBAHAN FONEM BAHASA MODEL GRIMM)
2	Dr. Syifaun Nafisah, S.T., MT.	Adab dan Ilmu Budaya	DIGITAL ENTREPRENEURSHIP: TANTANGAN DAN PELUANG WIRUSAHA KREATIF BAGI PERPUSTAKAN
3	Marwiyah, S.Ag., S.S., M.LIS.	Adab dan Ilmu Budaya	MEDIA AND INFORMATION LITERACY (MIL) DAN KECAKAPAN MAHASISWA ILMU
4	Tika Fitriyah, M.Hum.	Adab dan Ilmu Budaya	KRITIK TERJEMAH NOVEL BERCIANTA DI ANTARA RUANG SAKRAL DAN PROFAN KARYA TAUFIQ EL-HAKIM
5	Khairunnisa Etika Sari, M.IP.	Adab dan Ilmu Budaya	EFEKTIFITAS LAYANAN SAPARATU MASA PANDEMI COVID19 (STUDI LAPANGAN LAYANAN SARANA PEMINJAMAN DAN PENGEMBALIAN BUKU PUSTAKA TANPA TURUN DARI KENDARAAN DI PERPUSTAKAAN KOTA YOGYAKARTA)
6	Thoriq Tri Prabowo, M.IP.	Adab dan Ilmu Budaya	PRESERVASI PENGETAHUAN PADA KEGIATAN KATALOGISASI LITERATUR AKSARA JAWA DI PERPUSTAKAAN BALAI BAHASA DIY
7	Dr. Yulia Nasrul Latifi, S.Ag. M.Hum.	Adab dan Ilmu Budaya	KRITIK ISLAM TERHADAP MITOS PATRIARKIS ADAM DAN HAWA DALAM SASTRA ARAB KONTEMPORER: PENDEKATAN KRITIK SASTRA FEMINIS
8	Dr. Nurdin, S.Ag., S.S., M.A.	Adab dan Ilmu Budaya	LITERASI DIGITAL DAN OTORITAS KEAGAMAAN DI KALANGAN SIVITAS AKADEMIKA UIN SELURUH INDONESIA
9	Dr. Maharsi, M.Hum.	Adab dan Ilmu Budaya	KONSEP ISLAM JAWA SULTAN AGUNG KAJIAN TERHADAP SERAT SASTRA GENDHING
10	Mochammad Sinung Restendy, M.Sos.	Dakwah dan Komunikasi	PENERAPAN KOMUNIKASI ORGANISASI DAN BISNIS MODEL CANVAS DALAM MENINGKATKAN KESEJAHTERAAN KELOMPOK TANI BELIMBING ARTHA MANDIRI TULUNGAGUNG JAWA TIMUR
11	Beti Nur Hayati, M.A.	Dakwah dan Komunikasi	POWERFULLNESS KOMUNITAS: INOVASI TEKNOLOGI DALAM BUDIDAYA IKAN SISTEM CBIB DI DANGAU MINA HORTI
12	Dr. Maryono, S.Ag., M.Pd.	Dakwah dan Komunikasi	UPAYA PENYELAMATAN ALIRAN KEJAWEN NGESTI KASAMPURNAN MENGGUNAKAN REKAYASA MODEL MATEMATIKA
13	Dr. Muhsin, S.Ag., M.A.	Dakwah dan Komunikasi	SELF-DIRECTED LEARNING UNTUK MENGURANGI HOMESICKS-NESS PADA SANTRI PP AL-HIKMAH BANDAR LAMPUNG
14	Suyanto, S.Sos., M.Si.	Dakwah dan Komunikasi	KOLABORASI LINTAS AKTOR: MEWUJUDKAN KELESTARIAN LINGKUNGAN MELALUI TAMAN KEANEKARAGAMAN HAYATI INDRAMAYU
15	Drs. Abror Sodik, M.Si.	Dakwah dan Komunikasi	MENEGUHKAN PERAN MASJID DALAM MEMBENTUK KETAHANAN KELUARGA DI ERA NEW NORMAL
16	Zaen Musyrifin, S.Sos.I.M.Pd.I.	Dakwah dan Komunikasi	TERAPI PSIKOSOSIOSPIRITUAL BERBASIS PESANTREN
17	Drs. Mohammad Abu Suhud, M.Pd.	Dakwah dan Komunikasi	RESILIENSI PEKERJA INFORMAL WANITA DI MASA PANDEMI COVID-19

No	Nama Peneliti	Fakultas	JUDUL PENELITIAN
18	Nailul Falah, S.Ag, M.Si	Dakwah dan Komunikasi	KOLABORASI LAYANAN KARIR UNTUK MENGURANGI KESULITAN PENGAMBILAN KEPUTUSAN KARIR MAHASISWA PADA KAMPUS ISLAM DAN KAMPUS PENDIDIKAN DI INDONESIA
19	Dr. Pajar Hatma Indra Jaya, S.Sos., M.Si.	Dakwah dan Komunikasi	KOTA SERIBU MASJID MELAWAN STUNTING: STUDI PENYEBAB DAN MODEL INOVASI SOSIAL UNTUK MENGATASI STUNTING DI LOMBOK BARAT
20	Dr. Hj. Sriharini, S.Ag., M.Si.	Dakwah dan Komunikasi	NOMADIC TOURISM SEBAGAI LIFESTYLE WISATAWAN: STUDI EKSPLORATIF COMMUNITY-BASED TOURISM (CBT) PASCA COVID-19 DI KABUPATEN GUNUNGKIDUL
21	Dr. H. Zainudin, M.Ag.	Dakwah dan Komunikasi	MANAJEMEN KOMUNIKASI KRISIS KOMUNITAS MUSLIM PADA MASA PANDEMI COVID-19 STUDI KOMUNITAS MUSLIM TRANSMIGRAN DI KALIMANTAN TENGAH
22	Dr. Hikmah Endraswati, S.E.,M.Si.	Dakwah dan Komunikasi	HALAL SPORT TOURISM: STUDI TENTANG POTENSI, AKSESIBILITAS, DAN MODEL PENGELOLAAN DI LOMBOK, NUSA TENGGARA BARAT.
23	Rahadiyand Aditya, M.A.	Dakwah dan Komunikasi	KAMPUNG SETRUM: MEWUJUDKAN KEMANDIRIAN ENERGI MELALUI PEMBANGKIT LISTRIK MIKRO HIDRO DESA ANDUNGBIRU
24	Mochammad Sinung Restendy, M.Sos.	Dakwah dan Komunikasi	KOMUNIKASI ORGANISASI SEBAGAI MODAL SOSIAL PROGRAM PENDIDIKAN RAMAH ANAK UNICEF (STUDI RISET PROGRAM PENDIDIKAN RAMAH ANAK DI JAWA TENGAH)
25	Arya Fendha Ibnu Shina, M.Si.	Dakwah dan Komunikasi	PERAN LITERASI DIGITAL TERHADAP Pandangan MODERASI BERAGAMA PADA MAHASISWA PTKIN DI JAWA TENGAH DAN YOGYAKARTA
26	Aris Risdiana, S.Sos.I., MM	Dakwah dan Komunikasi	GERAKAN ONLINE SHOP DI ERA COVID19: STUDI KEPEMIMPINAN PEREMPUAN DALAM MENGELOLA KETAHANAN EKONOMI KELUARGA DI YOGYAKARTA
27	Shofi'unnafi, M.M.	Dakwah dan Komunikasi	MAINSTREAMING DIGITAL NOMAD SEBAGAI STRATEGI PERCEPATAN PEMULIHAN WISATA RELIGI ISLAM PASCA COVID-19: STUDI DI KABUPATEN KUDUS
28	Nur Fitriyani Hardi, M.Psi.	Dakwah dan Komunikasi	PSYCHOLOGICAL WELL BEING AND PSYCHOLOGICAL RESILIENCE TREATMENT PADA REMAJA YANG BERPOTENSI JUVENILE DELINQUENT DI KABUPATEN KUBU RAYA, KALIMANTAN BARAT
29	Beti Nur Hayati, M.A.	Dakwah dan Komunikasi	INOVASI UMKM MENGHADAPI FENOMENA CONSUMER MEGASHIFTS AKIBAT PANDEMI COVID-19
30	Ahmad Izudin, M.Si.	Dakwah dan Komunikasi	DARI RESISTENSI HINGGA TRANSFORMASI IDENTITAS SOSIAL: STUDI TENTANG PROTEKSI POTENSI EKOWISATA DI DESA SANGRAWAYANG
31	Citra Widyastuti, M.Psi.	Dakwah dan Komunikasi	FAMILY STRENGTHENING TREATMENT PADA IBU DENGAN POSTPARTUM DEPRESSION PASCA MELAHIRKAN DI KALIMANTAN BARAT
32	Sudharno Dwi Yuwono, M.Pd.	Dakwah dan Komunikasi	PENGEMBANGAN MODEL KONSELING SPIRITUAL COGNITIVE FAITH THERAPY (SOFT) UNTUK MENGATASI STRESS AKADEMIK PADA MAHASISWA DAMPAK BELAJAR ONLINE
33	Khotibul Umam, M.Si.	Dakwah dan Komunikasi	GRADUASI MANDIRI: STRATEGI PEMBERDAYAAN KELUARGA PENERIMA MANFAAT PROGRAM KELUARGA HARAPAN DI KABUPATEN CILACAP

No	Nama Peneliti	Fakultas	JUDUL PENELITIAN
34	Siti Aminah, S.Sos.I., M.Si.	Dakwah dan Komunikasi	GREEN ENVIRONMENT PONDOK PESANTREN DI YOGYAKARTA (PAR PADA PONDOK DARUL QUR'AN, BUMI CENDEKIA, PPH AR RISALAH DAN LINTANG SONGO)
35	Muhammad Toriq Nurmadiansyah, S.Ag.,M.Si	Dakwah dan Komunikasi	MODEL MANAJEMEN DAKWAH HALAL CENTER DI UIN SUNAN KALIJAGA YOGYAKARTA DAN UIN SUNAN AMPEL SURABAYA: ANTARA MARKETING ATAU KEMBALI KE SYARIAH
36	Muh. Ulil Absor, S.H.I., MA	Dakwah dan Komunikasi	KUASA BAHASA DALAM DAKWAH DIGITAL: ANALISIS WACANA KRITIS NARASI ISLAM NUSANTARA ALA DA'I ISLAMIS DI TIGA KOTA
37	Ro'fah, M.A., Ph.D.	Dakwah dan Komunikasi	WOMEN WITH DISABILITIES NAVIGATING COVID-19: CHALLENGES AND RESILIENCE
38	Nanang Mizwar Hasyim, S.Sos., M.Si	Dakwah dan Komunikasi	MOVABLE PESANTREN: TRANSFORMASI GERAKAN KEAGAMAAN BARU BERBASIS RUMAH TAHFIDZ DI YOGYAKARTA
39	Aryan Torrido, SE.,M.Si	Dakwah dan Komunikasi	PERLINDUNGAN SOSIAL PEKERJA LANSIA DI DAERAH PEDESAAN: ANALISIS SITUASI DAN KEBIJAKAN DI PROPINSI DI YOGYAKARTA DAN BALI
40	A. Said Hasan Basri, S.Psi., M.Si.	Dakwah dan Komunikasi	PENYUSUNAN DAN PENGEMBANGAN PROFETIC CHARACTER SCALE SEBAGAI INSTRUMEN FIT AND PROPER TEST
41	Dr. H. Akhmad Rifa'i, M.Phil.	Dakwah dan Komunikasi	MENELUSURI TUMBUHNYA BENIH-BENIH PEMAHAMAN NEGARA ISLAM INDONESIA (NII) DI GARUT
42	Jauhar Faradis, S.H.I., M.A.	Ekonomi dan Bisnis Islam	PERAN DIGITAL MARKETING DALAM PENINGKATAN KESEJAHTERAAN UMKM DI DESA TEGALTIRTO BERBAH SLEMAN
43	Yayu Putri Senjani, SE., M.Sc., ACPA.	Ekonomi dan Bisnis Islam	THE ROLE OF MACHIAVELLIAN, ALTRUISM, WHISTLEBLOWING SYSTEM, AND ACCOUNTING FIRM SIZE IN MITIGATING FRAUD INTENTION
44	Sunarsih, S.E., M.Si.	Ekonomi dan Bisnis Islam	APAKAH TEKNOLOGI MENINGKATKAN KEPATUHAN ZAKAT SELAMA PANDEMI COVID-19?: PERAN THE UNIFIED THEORY OF ACCEPTANCE AND USE OF TECHNOLOGY (UTAUT)
45	Dr. Misnen Ardiansyah, S.E., M.Si., Ak., CA., ACPA.	Ekonomi dan Bisnis Islam	MODERASI ACCOUNTING CONSERVATISM TERHADAP RELASI PENERAPAN ISLAMIC CORPORATE GOVERNANCE DALAM MENINGKATKAN FINANCIAL PERFORMANCE DAN ISLAMICITY PERFORMANSE PERBANKAN SYARIAH DI MASA PANDEMI COVID 19: STUDI PADA BANK UMUM SYARIAH DI INDONESIA
46	Dr. Taosige Wau, S.E., M.Si.	Ekonomi dan Bisnis Islam	DAMPAK PANDEMI COVID-19 DAN STRATEGI PEMULIHAN BISNIS PARIWISATA DI KABUPATEN NIAS SELATAN
47	Galuh Tri Pambekti, S.E.I.,M.E.K	Ekonomi dan Bisnis Islam	PENGEMBANGAN ROSCAS SEBAGAI ISLAMIC SOCIAL FINANCE: UPAYA REKONSTRUKSI MODEL STRATEGI INDUSTRI RUMAH TANGGA DIMASA PANDEMI COVID-19
48	Hasan Al Banna, SEI., M.E	Ekonomi dan Bisnis Islam	INFLUENCING FACTORS OF LOAN SUCCESS AND LOAN DEFAULT IN P2P LENDING BASED ON LENDER AND BORROWER DOMICILE: EVIDENCE FROM INDONESIA



No	Nama Peneliti	Fakultas	JUDUL PENELITIAN
49	Ratna Sofiana, SH.,M.SI	Ekonomi dan Bisnis Islam	SWITCHING BEHAVIOR OF ISLAMIC BANKING CUSTOMERS: FACTORS INFLUENCE OF CUSTOMER RETENTION AND SWITCHING INTENTION
50	Dwi Marlina Wijayanti, S.Pd.,M.Sc	Ekonomi dan Bisnis Islam	STRATEGI MITIGASI NON-PERFORMING LOAN (NPL) AKIBAT PANDEMI COVID-19 MELALUI PORTOFOLIO KREDIT TERDIVERSIFIKASI
51	Syayyidah Maftuhatul Jannah, SE., M.Sc	Ekonomi dan Bisnis Islam	THE PUSH, PULL AND MOORING EFFECTS TOWARD SWITCHING INTENTION TO HALAL COSMETIC PRODUCTS
52	Defi Insani Saibil, S.E.I.,M.E.K	Ekonomi dan Bisnis Islam	ANTESEDEN PERPINDAHAN DARI UANG TUNAI KE PEMBAYARAN BERGERAK GUNA MENGAKSELERASI CASHLESS SOCIETY: BERDASARKAN THE TECHNOLOGY ACCEPTANCE MODEL, MOTIVATION DAN MIGRATION THEORY ?
53	Farid Hidayat, S.H., M.S.I.	Ekonomi dan Bisnis Islam	DIGITAL BANKING SYARIAH DAN LITERASI DIGITAL
54	Dr. Ibi Satibi, S.H.I., M.Si	Ekonomi dan Bisnis Islam	PEMIKIRAN HUKUM ISLAM DALAM KITAB UNDANG-UNDANG KASULTANAN NGAYOGYAKARTA HADININGRAT (STUDI ATAS KITAB ANGGER-ANGGER ARU BIRU)
55	Dr. Darmawan, SPd.,MAB	Ekonomi dan Bisnis Islam	ANALISIS MODEL RASCH TENTANG ANOMALI PERILAKU DALAM KEPUTUSAN INVESTASI INVESTOR PASAR MODAL SYARIAH
56	Dr. Muhammad Ghafur Wibowo, S.E., M.Sc.	Ekonomi dan Bisnis Islam	STRATEGI PEMULIHAN SEKTOR PARIWISATA DAN USAHA MIKRO, KECIL, DAN MENENGAH (UMKM) PASCA COVID-19 DI KOTA WISATA BUKITTINGGI, SUMATERA BARAT.
57	Dr. Misnen Ardiansyah, S.E., M.Si., Ak., CA., ACPA.	Ekonomi dan Bisnis Islam	PENINGKATKAN KINERJA KEUANGAN DAN KINERJA SOSIAL PERUSAHAAN MELALUI PENERAPAN ISLAMIC CORPORATE GOVERNANCE DENGAN AUDIT SYARIAH DAN ACCOUNTING CONSERVATISM SEBAGAI VARIABEL PEMODERASI: STUDI PADA PERBANKAN SYARIAH DI INDONESIA
58	Farid Hidayat, S.H., M.S.I.	Ekonomi dan Bisnis Islam	DIGITAL BANKING SYARIAH DAN LITERASI DIGITAL
59	Rizaldi Yusfiarto, S.Pd.,M.M.	Ekonomi dan Bisnis Islam	MEMAHAMI KINERJA KEBERLANJUTAN UMKM HALAL PASCA PANDEMI COVID-19: PERAN KEWIRAUSAHAAN, MODAL SOSIAL ISLAM DAN PEMERINTAH?
60	Ismatul Izzah, S.Th.I., M.A.	Ilmu Sosial dan Humaniora	KETAHANAN KELUARGA PADA PASANGAN PENGAMAL TAREKAT
61	Very Julianto, M.Psi.	Ilmu Sosial dan Humaniora	ADAKAH TUHAN DI PIKIRANMU: UMPAN BALIK UNTUK MENCEGAH PERILAKU CURANG
62	Dr. Napsiah, S.Sos., M.Si.	Ilmu Sosial dan Humaniora	REKONSTRUKSI ETNIK: STRATEGI HIDUP BERDAMAI PASCAGONFLIK ANTARSUKU DI LAMPUNG SELATAN
63	Dr. Fatma Dian Pratiwi, S.Sos M. Si.	Ilmu Sosial dan Humaniora	KOMPARASI PERILAKU PENCARIAN INFORMASI RELIGIUS DAN PENGGUNAAN MEDIA SOSIAL PADA PEREMPUAN ANGGOTA NASYIATUL ASYIYAH DAN FATAYAT DI YOGYAKARTA DAN KEDIRI UNTUK MEMPERKUAT LITERASI DIGITAL

No	Nama Peneliti	Fakultas	JUDUL PENELITIAN
64	Ambar Sari Dewi, S.Sos., M.Si., P.hD.	Ilmu Sosial dan Humaniora	MENERTAWAKAN RADIKALISME: ANALISIS MEME ANTIRADIKALISME DI MEDIA SOSIAL
65	Agus Saputro, M.Si.	Ilmu Sosial dan Humaniora	MEMBANGKITKAN KEMBALI EKOWISATA KREATIF BERBASIS KOLABORATIF DI ERA PANDEMI COVID-19 (STUDI KOMPARASI WISATA GUNUNG MERAPI YOGYAKARTA DAN GUNUNG KELUD KEDIRI)
66	Dr. Mochamad Sodik, S.Sos., M.Si.	Ilmu Sosial dan Humaniora	KONTESTASI HUKUM ISLAM DAN TRADISI DALAM PEMBAGIAN WARISAN DI KABUPATEN PAMEKASAN, MADURA
67	Denisa Apriliawati, S.Psi., M. Res.	Ilmu Sosial dan Humaniora	ANALISIS TERHADAP FAKTOR-FAKTOR YANG MEMPENGARUHI INTENSI PEMERIKSAAN KESUBURAN PADA LAKI-LAKI: EKSPLORASI PENGARUH IDENTITAS SOSIAL DAN RELIGIUSITAS.
68	Syaiful Fakhri, S.Psi., M.Psi.	Ilmu Sosial dan Humaniora	RESILIENSI PSIKOLOGIS DAN PENDAMPINGAN PELAKU USAHA DAMPAK KORBAN PHK MASA PANDEMI COVID-19
69	B.J. Sujibto, S.Sos., M.A.	Ilmu Sosial dan Humaniora	SANTRIPRENEUR SEBAGAI FONDASI PENDIDIKAN ANTIKORUPSI: STUDI PADA GERAKAN SANTRIPRENEUR INDONESIA
70	Dwi Nur Laela Fithriya, S.IP., M.A.	Ilmu Sosial dan Humaniora	LECTURERS' AND STUDENTS' PERSPECTIVE IN A HYBRID LEARNING DURING PANDEMIC COVID-19
71	Drs. Bono Setyo, M.Si.	Ilmu Sosial dan Humaniora	KONFLIK BERBASIS AGAMA DI INDONESIA (ANALISA ISI PADA MEDIA ONLINE TAHUN 2021). *) CENTER FOR COMMUNICATION STUDIES AND TRAINING (COMTC)
72	Dr. Erika Setyanti Kusumaputri, S.Psi., M.Si.	Ilmu Sosial dan Humaniora	TANTANGAN KEPEMIMPINAN DAN MANAJEMEN PENDIDIKAN ISLAM DI PESANTREN (ISLAMIC BOARDING SCHOOL) SELAMA PANDEMIC DI DIY: STUDY OF CONFIRMATORY FACTOR ANALYSIS
73	Dr. Rama Kertamukti, S.Sos., MSn	Ilmu Sosial dan Humaniora	URGENSI LAYANAN INFORMASI BERBASIS DIGITAL PADA PANDEMI COVID-19 DI BALI DAN LOMBOK SEBAGAI WISATA
74	Dr. Mochamad Sodik, S.Sos., M.Si.	Ilmu Sosial dan Humaniora	PEACEBUILDING AHMADIYAH DI YOGYAKARTA, INTEGRASI SOSIAL MENUJU MASYARAKAT MULTIKULTURAL
75	Dr. Yani Tri Wijayanti, S.Sos, M.Si	Ilmu Sosial dan Humaniora	MODEL KOMUNIKASI PEMBERDAYAAN MASYARAKAT MELALUI PROGRAM SISTER VILLAGE DALAM MEMULIHKAN KEHIDUPAN EKONOMI DAN SOSIAL KAWASAN PASCA BENCANA ERUPSI GUNUNG MERAPI DI KABUPATEN MAGELANG PROVINSI JAWA TENGAH
76	Drs. Mujahid, M.Ag	Ilmu Tarbiyah dan Keguruan	PENDAMPINGAN KOMUNITAS GELANDANGAN DAN PENGEMIS GUNA TERBANGUNNYA RELIGIUSITAS DAN KEMANDIRIAN HIDUP (KOLABORASI KKN DENGAN PANTI SOSIAL BINA KARYA YOGYAKARTA)
77	Nora Saiva Jannana, M.Pd.	Ilmu Tarbiyah dan Keguruan	PENGEMBANGAN RINTISAN RUMAH BELAJAR STEAM MELALUI PENGUATAN AKTIVITAS STEAM DI RUMAH PELOPOR LITERASI DUSUNKU MAGELANG
78	Nidya Ferry Wulandari, M.Pd.	Ilmu Tarbiyah dan Keguruan	PENINGKATAN PENELITIAN KOLABORASI DOSEN-MAHASISWA MELALUI AKSELERASI JURNAL

No	Nama Peneliti	Fakultas	JUDUL PENELITIAN
			QUADRATIC MENJADI JURNAL TERAKREDITASI SINTA
79	Iqbal Ramadani, M.Pd.	Ilmu Tarbiyah dan Keguruan	SISTEM PENGELOLAAN JURNAL POLYNOM SEBAGAI WADAH PUBLIKASI KARYA TULIS MAHASISWA (DALAM RANGKA PERSIAPAN AKREDITASI PRODI DAN AKREDITASI JURNAL)
80	Muhammad Zamhari, S.Pd.Si., M.Sc.	Ilmu Tarbiyah dan Keguruan	ANALISIS KEARIFAN LOKAL DI WILAYAH GUWOSARI, PAJANGAN GUNA PELESTARIANNYA DALAM PROSES PENGEMBANGAN KAMPUS II UIN SUNAN KALIJAGA
81	Dr. Muhammad Ja'far Luthfi, M.Si.	Ilmu Tarbiyah dan Keguruan	PENGEMBANGAN WEBSITE PEMBELAJARAN ANATOMI VERTEBRATA (INTERACTIVE FREE E-LEARNING)
82	Dr. Widodo, S.Pd., M.Pd.	Ilmu Tarbiyah dan Keguruan	DEVELOPMENT OF VIRTUAL BOTANICAL MUSEUM OF ISLAMIC STATE UNIVERSITY IN INDONESIA
83	Dra. Nadlifah, M.Pd.	Ilmu Tarbiyah dan Keguruan	TOLERANSI PADA PENDIDIKAN ANAK USIA DINI DI DAERAH MINORITAS (STUDI LEMBAGA SEKOLAH GAJAHWONG KOTA YOGYAKARTA)
84	Drs. Dudung Hamdun, M.Si.	Ilmu Tarbiyah dan Keguruan	PERAN POLA ASUH ORANG TUA DALAM INTERNALISASI NILAI-NILAI MODERASI ISLAM PADA ANAK: SEBUAH STUDI FENOMENOLOGI
85	Dr. H Tulus Musthofa, Lc, MA	Ilmu Tarbiyah dan Keguruan	ARABIC ARTIFICIAL IMMERSION: DESAIN PROGRAM ARABIC LANGUAGE IMMERSION DALAM LANSKAP COMMON EUROPEAN FRAMEWORK OF REFERENCE (CEFR) UNTUK MENINGKATKAN KETERAMPILAN BERBICARA MAHASISWA UIN SUNAN KALIJAGA
86	Dr. Mahmud Arif, M.Ag.	Ilmu Tarbiyah dan Keguruan	DIALEKTIKA PERGURUAN TINGGI DAN PESANTREN PENGEMBANGAN MODERASI BERAGAMA DALAM KURIKULUM KAJIAN ISLAM DI PERGURUAN TINGGI PESANTREN
87	Jamil Suprihatiningrum, S.Pd.Si., M.Pd.Si., Ph.D.	Ilmu Tarbiyah dan Keguruan	DESAIN PEMBELAJARAN SAINS INKLUSIF MELALUI TECHNOLOGICAL PEDAGOGICAL CONTENT KNOWLEDGE (TPACK) DAN UNIVERSAL DESIGN FOR LEARNING (UDL)
88	Dr. Mohamad Agung Rokhimawan, M.Pd.	Ilmu Tarbiyah dan Keguruan	PROSES PEMBELAJARAN BLENDED LEARNING DENGAN PENDEKATAN INTERDISCIPLINARY, MULTIDISCIPLINARY, DAN TRANSDISCIPLINARY PADA MATA KULIAH PENGEMBANGAN KURIKULUM
89	Sibawaihi, S.Ag., M.Si.,Ph.D.	Ilmu Tarbiyah dan Keguruan	THE IMPLEMENTATION OF MULTICULTURAL EDUCATION AT STATE ISLAMIC UNIVERSITIES: A COMPARISON STUDY BETWEEN UIN SUNAN KALIJAGA AND UIN SULTAN THAHA SAIFUDDIN
90	Rinduan Zain, S.Ag, MA.	Ilmu Tarbiyah dan Keguruan	PENGARUSUTAMAAN MULTIKULTURALISME DI WILAYAH BERPOPULASI SEDIKIT MUSLIM: STUDI EKSPERIMENTAL PENERAPAN PENDIDIKAN MULTIKULTURAL PADA MATA PELAJARAN PENDIDIKAN AGAMA DI SEKOLAH MENENGAH ATAS DI DENPASAR
91	Dr. Muhammad Jafar Shodiq, S.Pd.I., M.S.I	Ilmu Tarbiyah dan Keguruan	PENGEMBANGAN KAMUS MUSTALAHAT TARBAWIYAH DALAM MENINGKATKAN MAHARAH KITABAH MAHASISWA PENDIDIKAN BAHASA ARAB
92	Dr. Hj. Maemonah, M.Ag.	Ilmu Tarbiyah dan Keguruan	RESILIENSI PENDIDIKAN AGAMA BAGI ANAK DENGAN ORANG TUA BEDA AGAMA DI RUMAH BETANG PALANG KARAYAA

No	Nama Peneliti	Fakultas	JUDUL PENELITIAN
93	Dr. Muqowim, S.Ag., M.Ag.	Ilmu Tarbiyah dan Keguruan	INCLUSIVE EDUCATION FOR STUDENTS WITH LEARNING DISABILITIES AT UNIVERSITIES: A COMPARATIVE STUDY BETWEEN UNIVERSITAS ISLAM NEGERI (UIN) SUNAN KALIJAGA YOGYAKARTA AND UNIVERSITAS AIRLANGGA SURABAYA
94	Dr. Ibrahim, S.Pd., M.Pd.	Ilmu Tarbiyah dan Keguruan	JUNIOR HIGH SCHOOL STUDENTS' FUNCTIONAL THINKING SKILL DEVELOPMENT IN YOGYAKARTA
95	Dr. Eva Latipah, S.Ag., S.Psi., M.Si.	Ilmu Tarbiyah dan Keguruan	PSIKOEDUKASI NILAI-NILAI AGAMA DI TENGAH MASYARAKAT MINORITAS MUSLIM: SEBUAH STRATEGI MEMBANGUN KETAHANAN KELUARGA DI MASA PANDEMI COVID-19
96	Siti Zubaedah, S.Ag.,M.Pd	Ilmu Tarbiyah dan Keguruan	MODERASI AGAMA DAN ETHNOPARENTING DI DAERAH MINORITAS: STUDI LEMBAGA RAUDHATUL ATHFAL DENPASAR BALI
97	Dra. Hj. Endang Sulistiyowati, M.Pd.I.	Ilmu Tarbiyah dan Keguruan	PENINGKATAN KEMAMPUAN MATEMATIKA LEVEL HOTS UNTUK Mendukung AKM NUMERASI BAGI GURU DAN SISWA MI DI KABUPATEN KULONPROGO DAN GUNUNGKIDUL, DIY, MELALUI MODUL PELATIHAN ARITHMETICS SKILL
98	Dr. H. Suwadi, S.Ag.,M.Ag.,M.Pd.	Ilmu Tarbiyah dan Keguruan	PENGEMBANGAN INSTRUMEN PENGUJIAN TECHNOLOGICAL PEDAGOGICAL AND CONTENT KNOWLEDGE GURU PAI TERUMPUN
99	Mike Dewi Kurniasih, M.Pd.	Ilmu Tarbiyah dan Keguruan	MELIHAT BIOLOGI DARI KACAMATA PARA LELUHUR: SEBUAH EKSPLORASI TEMA DAN KONSEP BIOLOGI DALAM KEARIFAN LOKAL MASYARAKAT JAWA DAN POTENSINYA SEBAGAI SUMBER BELAJAR
100	Syaefudin, M.Pd.	Ilmu Tarbiyah dan Keguruan	PENGARUH PEMBELAJARAN DARING TERHADAP MOTIVASI BELAJAR SISWA DI SMAN 1 SUMPIUH
101	Fina Hanifa Hidayati, M.Pd.	Ilmu Tarbiyah dan Keguruan	LEARNING MATHEMATICS WITH CONTEXT: PEMBELAJARAN BERBASIS STEM UNTUK MEMFASILITASI KEMAMPUAN BERPIKIR MATEMATIS SISWA SMP/MTS
102	Laili Nailul Muna, M.Sc.	Ilmu Tarbiyah dan Keguruan	SINERGISME KOMBINASI EKSTRAK AIR DAUN KELOR (MORINGA OLEIFERA) DAN DOXORUBICIN SEBAGAI AGEN KO-KEMOTERAPI KANKER PAYUDARA DENGAN METODE MTT ASSAY
103	Adhi Setiyawan, S.Pd., M.Pd.	Ilmu Tarbiyah dan Keguruan	PENGEMBANGAN MODEL PENGENALAN LAPANGAN PENDIDIKAN BAGI MAHASISWA FAKULTAS ILMU TARBIYAH DAN KEGURUAN
104	Nidya Ferry Wulandari, M.Pd.	Ilmu Tarbiyah dan Keguruan	PEMETAAN PROFIL KEMAMPUAN FUNCTIONAL THINKING SISWA KELAS VIII MTS DI DAERAH ISTIMEWA YOGYAKARTA
105	Retno Aliyatul Fikroh, M.Sc.	Ilmu Tarbiyah dan Keguruan	ANALISIS TINGKAT KEHALALAN DAN AKTIVITAS ANTIOKSIDAN KOMBUCHA KOMBINASI TEH PUTIH DAN BUNGA TELANG SERTA POTENSINYA SEBAGAI BAHAN AJAR KIMIA
106	Nira Nurwulandari, M.Pd.	Ilmu Tarbiyah dan Keguruan	IMPLEMENTASI PENDIDIKAN LIFE SKILL MELALUI MODEL PEMBELAJARAN ACTIVE LEARNING PADA MAHASISWA PRODI PENDIDIKAN FISIKA UIN SUNAN KALIJAGA YOGYAKARTA
107	Izzatin Kamala, S.Pd.,M.Pd.	Ilmu Tarbiyah dan Keguruan	SAINS LOKAL DALAM TEKNIK BUDIDAYA PERIKANAN TAMBAK KABUPATEN PATI



No	Nama Peneliti	Fakultas	JUDUL PENELITIAN
108	Sulistiyawati, S.Pd.I., M.Si	Ilmu Tarbiyah dan Keguruan	DESAIN RUANG KELAS IDEAL KAMPUS MERDEKA DI MASA KEBIASAAN BARU DALAM PEMBERLAJARAN BIOLOGI
109	Rachmad Resmianto, S.Si., M.Sc.	Ilmu Tarbiyah dan Keguruan	KAJIAN FILSAFAT ILMU TERHADAP HADITS-HADITS NABI TENTANG ALAM SEMESTA
110	Indriyani Ma'rifah, M.Pd.I.	Ilmu Tarbiyah dan Keguruan	NILAI-NILAI TOLERANSI DALAM PENDIDIKAN AGAMA DI SEKOLAH TUMBUH YOGYAKARTA
111	Dr. Sukiman, S.Ag., M.Pd.	Ilmu Tarbiyah dan Keguruan	PROGRAM MAGANG INTEGRATIF MANDIRI DARI RUMAH DAN DAMPAKNYA TERHADAP PEMBENTUKAN HARDSKILL DAN SOFT SKILL MAHASISWA CALON GURU PAI MASA PANDEMI COVID-19 PADA FAKULTAS ILMU TARBİYAH DAN KEGURUAN UIN SUNAN KALIJAGA
112	Dr. Siti Fatonah, S.Pd., M.Pd	Ilmu Tarbiyah dan Keguruan	PROBLEMATIKA GURU DALAM PEMBELAJARAN TEMATIK PADA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN DARING (ONLINE) DI SEKOLAH DASAR
113	Dr. Hj. Erni Munastiwi, MM.	Ilmu Tarbiyah dan Keguruan	MERDEKA BELAJAR SEBAGAI SOLUSI MENGEMBANGKAN KREATIVITAS DAN KEMANDIRIAN ANAK DINI DI ERA REVOLUSI INDUSTRI 4.0
114	Dr. Imam Machali, S.Pd.I., M.Pd	Ilmu Tarbiyah dan Keguruan	PENDIDIKAN AGAMA ISLAM PADA MINORITAS MUSLIM TIONGHOA DI YOGYAKARTA (STUDI KASUS DI KAMPUNG KETANDAN YOGYAKARTA)
115	Dr. H. Suyadi, S.Ag., M.A.	Ilmu Tarbiyah dan Keguruan	FAMILY CAREGIVING AND MENTAL HEALTH OF ORPHANS BY COVID-19
116	Dr. Ahmad Arifi, M.Ag.	Ilmu Tarbiyah dan Keguruan	KONTESTASI OPINI DALAM DISKURSUS KEAGAMAAN GENERASI Z DI MEDIA SOSIAL DAN TANTANGAN MODERASI BERAGAMA DI INDONESIA
117	Dr. Mahmud Arif, M.Ag.	Ilmu Tarbiyah dan Keguruan	HARMONI KEHIDUPAN UMAT BERAGAMA DALAM MASYARAKAT PLURAL DI KUPANG NUSA TENGGARA TIMUR (NTT) KEARIFAN LOKAL KAMPUNG FATUBESI DAN SEKITARNYA DI KOTA KUPANG DALAM MEMELIHARA KERUKUNAN HIDUP ANTAR UMAT BERAGAMA
118	Dr. Zainal Arifin, S.Pd.I, M.S.I	Ilmu Tarbiyah dan Keguruan	STRATEGI PERGURUAN TINGGI NEGERI DALAM MENCEGAH INFILTRASI RADIKALISME MELALUI PENGUATAN PEMBELAJARAN MATA KULIAH WAJIB KURIKULUM (MKWK) DI UNIVERSITAS GADJAH MADA DAN UNIVERSITAS SYIAH KUALA ACEH
119	Nisa Syuhda, S.S., M. Hum	Ilmu Tarbiyah dan Keguruan	REVITALISASI TATA KELOLA PROGRAM BAHASA INDONESIA BAGI PENUTUR ASING (BIPA) DALAM MEWUJUDKAN WORLD CLASS UNIVERSITY (WCU) (KAJIAN FENOMENOLOGIS PADA WCU DI INDONESIA)
120	Dr. Muhammad Jafar Shodiq, S.Pd.I., M.S.I	Ilmu Tarbiyah dan Keguruan	PELUANG DAN TANTANGAN PEMBELAJARAN BAHASA ARAB DI ERA COVID -19
121	Dr. Subiyantoro, M.Ag.	Ilmu Tarbiyah dan Keguruan	RELIGIUSITY POWER THERAPY KORBAN NAPZA (DESIGN MODEL ATAS STUDI SOSIOPEDAGOGIS DI PONDOK PESANTREN REHABILITASI NAPZA)

No	Nama Peneliti	Fakultas	JUDUL PENELITIAN
122	Dr. Hj. R Umi Baroroh, S.Ag, M.Ag.	Ilmu Tarbiyah dan Keguruan	PENGEMBANGAN KAMUS TA`LIMIY DIGITAL PENELITIAN PENDIDIKAN BAHASA ARAB SEBAGAI LANGKAH MEMUDAHKAN MAHASISWA PROGRAM STUDI PENDIDIKAN BAHASA ARAB DALAM MENULIS TUGAS AKHIR BERBAHASA ARAB
123	Annisa Firanti, S.Pd.Si., M.Pd.	Ilmu Tarbiyah dan Keguruan	DIGITALISASI LEPIDOPTERA (SUB ORDO RHOPALOCERA) DI PAJANGAN BANTUL PRA PEMBAGUNAN KAMPUS UIN
124	Nurul Arfinanti, S.Pd.Si., M.Pd.	Ilmu Tarbiyah dan Keguruan	PENGEMBANGAN MEDIA PEMBELAJARAN MATEMATIKA BERBASIS ASESMEN KOMPETENSI MINIMUM (AKM) DAN MODERASI BERAGAMA UNTUK SISWA MADRASAH ALIYAH (MA)
125	Agus Kamaludin, M.Pd.	Ilmu Tarbiyah dan Keguruan	PENGEMBANGAN COMPUTER BASED TEST (CBT) BERBASIS WEBSITE UNTUK MENINGKATKAN ASESMEN KOMPETENSI MINIMUM (AKM) SISWA MADRASAH TSANAWIYAH (MTS) DI YOGYAKARTA
126	Dr. Sedya Santosa, SS, M.Pd	Ilmu Tarbiyah dan Keguruan	KURIKULUM BERBASIS INTEGRASI ISLAM-LINGKUNGAN PADA MADRASAH ADIWIYATA DI GUNUNG KIDUL
127	Eko Suhendro, M.Pd.	Ilmu Tarbiyah dan Keguruan	STUDI KOMPARASI PEMAHAMAN GURU TERHADAP PENERAPAN PEMBELAJARAN BERBASIS STEAM PASCA PPG
128	Nurul Huda, S.S., M.Pd.I.	Ilmu Tarbiyah dan Keguruan	PENGEMBANGAN KAMUS APLIKATIF BERBASIS E-LEARNING UNTUK FASILITASI KETERAMPILAN MENULIS BERBAHASA ARAB DI PROGRAM STUDI PBA
129	Dr. Moh. Mufid	Pascasarjana	PENGEMBANGAN RISET MAQÅ€SID SYARÅ€AH DI PASCASARJANA UIN SUNAN KALIJAGA: KAJIAN PEMETAAN TESIS PADA PROGRAM STUDI INTERDISCIPLINARY ISLAMIC STUDIES
130	Dr. Suhadi, S.Ag., MA	Pascasarjana	AGAMA, LINGKUNGAN DAN ECOPEDEGOGI DI SMP ALAM DAN PESANTREN NURUL FURQON REMBANG, JAWA TENGAH
131	Dr. Subi Nur Isnaini	Pascasarjana	KAJIAN TAFSIR NUSANTARA DALAM JARINGAN PESANTREN DI JAWA TENGAH DAN YOGYAKARTA
132	Dr. Aziz Muslim, M.Pd.	Pascasarjana	FORUM MASJID DAN KESEJAHTERAAN MASYARAKAT: ANALISIS PEMBERDAYAAN EKONOMI MASYARAKAT DI KLEPU SOOKO PONOROGO JAWA TIMUR
133	Dr. Munirul Ikhwan	Pascasarjana	MENGGEMAKAN KEMBALI WASAÅ€IYYAH: DUNIA ISLAM MODERN DAN UPAYA MENCARI KEADABAN BERSAMA
134	Dr. Nina Mariani Noor, SS., MA.	Pascasarjana	PEREMPUAN, PEMBERDAYAAN EKONOMI DAN PENGGUNAAN TEKNOLOGI INFORMASI DI KALANGAN JEMAAT AHMADIYAH INDONESIA DI MASA PANDEMI COVID 19
135	Agus Suwandi, S.T	PTIPD	RANCANG BANGUN MEDIA PEMBELAJARAN MESIN VISION DENGAN PENGENDALI ARDUINO MENGGUNAKAN MICROCONTROLLER AT MEGA 2560 PADA LABORATORIUM COMPUTER INTEGTRATED MANUFACTURE
136	Daru Prasetyawan, S.T., M.Kom.	PTIPD	PENGEMBANGAN APLIKASI MOBILE UNTUK OTOMATISASI PENERBITAN SURAT MAHASISWA

No	Nama Peneliti	Fakultas	JUDUL PENELITIAN
137	Dias Idha Pramesti, S.Si., M.Si.	Sains dan Teknologi	ANALISIS VEGETASI GULMA DAN KAJIAN POTENSINYA SEBAGAI BAHAN PEMBUATAN PUPUK ORGANIK DI KEBUN BUAH EDUWISATA BENDOSARI
138	Taufiq Aji, S.T. M.T	Sains dan Teknologi	PERAN AKTIF PEMUDA MASJID MELALUI TEKNIK WATERPURIFICATION AIR BERKAPUR UNTUK KONSUMSI AIR SEHAT DI LINGKUNGAN DUSUN GROGOL DESA BEJIHARJO KECAMATAN KARANGMOJO KABUPATEN GUNUNG KIDUL
139	Ir. Sumarsono, S.T., M.Kom.	Sains dan Teknologi	ALGORITMA OTOMASI SISTEM EVALUASI PEMBELAJARAN MOOCS BERBASIS ARTIFICIAL INTELLIGENCE
140	Mohammad Farhan Quadratullah, S.Si., M.Si	Sains dan Teknologi	SHARIAH COMPLIANT ASSET PRICING MODEL (SCAPM): VALIDASI DAN PENGEMBANGAN MODEL PADA PASAR MODAL DI INDONESIA SEBELUM DAN SELAMA PENDEMI COVID-19
141	Dr. Thaقيبul Fikri Niyartama, S.Si., M.Si.	Sains dan Teknologi	GENERATOR LISTRIK TERBARUKAN BERSUMBER GASIFIKASI BIOMASSA TERKATALITIK NIO/ZEOLIT
142	Ardyan Pramudya Kurniawan, S.Si., M.Si.	Sains dan Teknologi	DIGITALISASI DATA SPESIES CAPUNG (ODONATA) SEBAGAI RONA LINGKUNGAN AWAL DI LOKASI RENCANA PEMBANGUNAN KAMPUS UIN, PAJANGAN BANTUL YOGYAKARTA
143	Dr. Maya Rahmayanti, S.Si. M.Si.	Sains dan Teknologi	PRODUKSI BIODIESEL DARI MINYAK JELANTAH MENGGUNAKAN KATALIS REUSABLE BERBASIS KULIT PETAI MAGNETIK SEBAGAI ENERGI ALTERNATIF
144	Dr. Nita Handayani, S.Si, M.Si	Sains dan Teknologi	EVALUASI COGNITIVE PERFORMANCE MAHASISWA PADA PERKULIAHAN DARING MELALUI BRAIN MAPPING MENGGUNAKAN MODALITAS FUNCTIONAL NEUROIMAGING EEG (ELECTROENCEPHALOGRAPHY)
145	Ir. Dwi Agustina Kurniawati, S.T., M.Eng., Ph.D.	Sains dan Teknologi	STRATEGI DISTRIBUSI PRODUK MAKANAN HALAL DENGAN MODEL LOCATION-ALLOCATION PROBLEM AND VEHICLE ROUTING PROBLEM DENGAN MEMPERTIMBANGKAN DETERIORATION RATE FACTOR
146	Ira Setyaningsih, S.T. M.Sc.	Sains dan Teknologi	PENGARUH RELIGIOSITAS TERHADAP PERILAKU PEMILAHAN SAMPAH DI MASA PANDEMI: PERLUASAN TEORI PERILAKU TERENCANA
147	Dr. Esti Wahyu Widowati, M.Si	Sains dan Teknologi	WOOD GRASSHOPPER GELATINE EXTRACTION OPTIMIZATION USING RESPONSE SURFACE METHODOLOGY AS CAPSULES MATERIALS: INSPIRED BY HADITH
148	Ir. Maria Ulfah Siregar, S.Kom., MIT., Ph.D.	Sains dan Teknologi	DETEKSI CITRA WAJAH PALSU GENERATIVE ADVERSARIAL NETWORKS (GAN) MENGGUNAKAN CONVOLUTIONAL NEURAL NETWORK (CNN) BERBASIS ERROR LEVEL ANALYSIS
149	Agung Nugroho, S.Si.	Sains dan Teknologi	RANCANG BANGUN SISTEM PENGONTROL SUHU SAMPEL UJI VISKOSITAS CAIRAN NON KOROSIF DALAM RANGKA PERSIAPAN RE-AKREDITASI ISO 17025 LABORATORIUM TERPADU UIN SUNAN KALIJAGA YOGYAKARTA
150	Chandra Kartika Dewi, M.Kes.	Sains dan Teknologi	PRINSIP HEALTH BELIEF MODEL DALAM NARASI AL-QURAN: MODEL INTEGRATIF DALAM PERILAKU KESEHATAN BERLANDASKAN ISLAM

No	Nama Peneliti	Fakultas	JUDUL PENELITIAN
151	Muhammad Galih Wonoseto, M.T.	Sains dan Teknologi	PENGEMBANGAN APLIKASI AUDIT SATUAN PENGAWASAN INTERNAL UIN SUNAN KALIJAGA YOGYAKARTA
152	Mandahadi Kusuma, M.Eng.	Sains dan Teknologi	PENGUJIAN SISTEM KEAMANAN EKOSISTEM RUMAH CERDAS
153	Sutriyono, S.Si	Sains dan Teknologi	SIKLUS HIDUP SAWI TANAH (RORIPPA INDICA [L.] HIERN) HERBA POTENSIAL SAYUR ALTERNATIF
154	Ika Qurrotul Afifah, M.Si.	Sains dan Teknologi	BIOPEPTIDE ANTIOXIDANT FROM WOOD GRASSHOPPER GELATINE HYDROLISATE: INSPIRED BY HADITH
155	Muhammad Arief Rochman, S.T	Sains dan Teknologi	ROBOT PETANI SEBAGAI SOLUSI PERTANIAN DI KAWASAN PERKOTAAN
156	Win Indra Gunawan, S.Si	Sains dan Teknologi	OPTIMASI COBRA 3 HELMHOLTZ FREKUENSI PADA ALAT MUSIK GAMELAN JAWA (KENONG) UNTUK MENGETAHUI KARAKTERISTIK FREQUENSI RESONANSI SEBAGAI USAHA MELESTARIKAN BUDAYA LOKAL
157	Dr. Muhammad Wakhid Musthofa, S.Si., M.Si.	Sains dan Teknologi	THE APPLICATION OF DYNAMIC GAME IN DESIGNING ROBUST DISCRETE DESCRIPTOR DISTURBANCE ATTENUATION CONTROLLER: A MULTI-PLAYERS CASE
158	Anis Yuniati, S.Si., M.Si., Ph.D.	Sains dan Teknologi	RANCANG BANGUN ELEKTROKARDIOGRAM PORTABEL BERBASIS INTERNET OF THINGS (IOT)
159	Dr. Cahyono Sigit Pramudyo, S.T., M.T.	Sains dan Teknologi	PENGEMBANGAN APLIKASI PENENTUAN RUTE PENGIRIMAN BARANG
160	Dr. Susy Yunita Prabawati, M.Si.	Sains dan Teknologi	ARANG AKTIF DARI AMPAS KOPI SEBAGAI BIOSORBEN LOGAM BERAT TEMBAGA (CU) DAN PERAK (AG) PADA LIMBAH CAIR KERAJINAN PERAK DI KOTAGEDE YOGYAKARTA
161	Dr. Imelda Fajriati, M.Si.	Sains dan Teknologi	GREEN SINTESIS NANOFOTOKATALIS ZNO/XANTHAN GUM PADA SUHU RENDAH UNTUK FOTODEGRADASI ZAT WARNA
162	Dr. Yandra Rahadian Perdana, ST., MT	Sains dan Teknologi	INTEGRASI MANAJEMEN MUTU TERPADU DAN MANAJEMEN RANTAI PASOK UNTUK MEMITIGASI RISIKO DAN MENCIPTAKAN SISTEM RANTAI PASOK HALAL YANG ANDAL: STUDI KASUS PRODUK PERISHABLE (MUDAH RUSAK)
163	Dr. Ir. Shofwatul 'Uyun, S.T., M.Kom.	Sains dan Teknologi	MOBILE INTELLIGENT SYSTEM UNTUK PEMETAAN STATUS MUTU AIR DAN PENENTUAN DAYA TAMPUNG BEBAN SUNGAI PENCEMARAN BERBASIS KOMUNITAS
164	Dr. Ir. Bambang Sugiantoro, S.Si., M.T.	Sains dan Teknologi	ANALISIS KEJAHATAN SIBER PADA MASA PANDEMI COVID -19
165	Frida Agung Rakhmadi, S.Si., M.Sc.	Sains dan Teknologi	RANCANG BANGUN THE THIRD GENERATION OF UIN SUNAN KALIJAGA'S UV FLUORESCENCE SPECTRO-IMAGING SYSTEM GUNA Mendukung PENYELENGGARAAN JAMINAN PRODUK HALAL
166	Dr. Arifah Khusnuryani, S.Si., M.Si.	Sains dan Teknologi	RONA LINGKUNGAN AWAL LOKASI KAMPUS DUA UIN SUNAN KALIJAGA DI PAJANGAN GUWOSARI BERDASARKAN BIODIVERSITAS VEGETASI BERNILAI EKONOMI TINGGI



No	Nama Peneliti	Fakultas	JUDUL PENELITIAN
167	Sri Utami Zuliana, S.Si., M.Sc., Ph.D.	Sains dan Teknologi	MANAJEMEN PROGRAM STUDI UNGGUL BERBASIS AKREDITASI INTERNASIONAL ASIIN
168	Dr. Widayanti, S.Si. M.Si.	Sains dan Teknologi	RANCANG BANGUN SISTEM MONITORING CUACA BERBASIS IOT DENGAN MENGGUNAKAN ENERGI TERBARUKAN UNTUK MENGETAHUI WAKTU TANAM DENGAN TEPAT
169	Agus Mulyanto, S.Si., M.Kom.	Sains dan Teknologi	MODEL TEMU KEMBALI KASUS NYERI KEPALA MENGGUNAKAN PENDEKATAN NATURAL LANGUAGE PROCESSING
170	Faiq Tobroni, M.H.	Syari'ah dan Hukum	FORMALISASI BUDAYA KHATAM AL-QUR'AN DI KABUPATEN BANJAR KALIMANTAN SELATAN
171	Prof. Dr. H. Kamsi, M.A.	Syari'ah dan Hukum	PERKAWINAN DI BAWAH UMUR DI BALIK PALU HAKIM
172	Prof. Dr. H. Agus Moh. Najib, S.Ag., M.Ag.	Syari'ah dan Hukum	KONTROVERSI PERNYATAAN KEPALA BADAN PEMBINAAN IDEOLOGI PANCASILA (BPIP) REPUBLIK INDONESIA PROF. YUDIAN WAHYUDI "AGAMA MUSUH TERBESAR PANCASILA" PERSPEKTIF POLITIK HUKUM ISLAM DAN MAQASHID SYARIAH
173	Dra. Hj. Ermi Suhasti Syafe'i, M.SI.	Syari'ah dan Hukum	PERAN LEMBAGA ADAT MELAYU TANJUNGPINANG DALAM PENANGANAN KONFLIK SOSIAL DI PROVINSI KEPULAUAN RIAU
174	Dr. Lindra Darnela, S.Ag., M.Hum.	Syari'ah dan Hukum	PENEGAKAN HUKUM PERLINDUNGAN DATA PRIBADI: BELAJAR DARI SINGAPURA
175	M. Misbahul Mujib, S.Ag., M.Hum.	Syari'ah dan Hukum	ISOLASI APUNG BAGI PASIEN COVID-19 PERSPEKTIF HAK ASASI MANUSIA (HAM) DAN MAQASHID SYARIAH
176	Udiyo Basuki, S.H., M.Hum.	Syari'ah dan Hukum	KEBIJAKAN PAJAK DAN KEUANGAN PUBLIK NEGARA-NEGARA MUSLIM SELAMA PANDEMI COVID-19 : UNI EMIRAT ARAB DAN QATAR
177	Faisal Luqman Hakim, S.H., M.Hum.	Syari'ah dan Hukum	PENGEMBANGAN SUMBER INSPIRASI MODERASI BERAGAMA (ISLAM) BERBASIS WEB
178	Dr. Gusnam Haris, S.Ag., M.Ag.	Syari'ah dan Hukum	ROLE MODEL PEMBERDAYAAN MASYARAKAT MELALUI DANA FILANTROPI PADA BMT BERBASIS MASJID DI KOTA SOLOK SUMATERA BARAT
179	Shohibul Adhkar, M.H.	Syari'ah dan Hukum	PENGEMBANGAN INSTRUMEN AKTIVITAS SPIRITUAL BAGI PARA PEKERJA PENGGUNA TRANSPORTASI UMUM DAN PRIBADI DI JAKARTA
180	Syaifullahil Maslul, M.H.	Syari'ah dan Hukum	PERGESERAN MAHKAMAH KONSTITUSI DARI JUDICIAL RESTRAINTS KE JUDICIAL ACTIVISM DALAM PENGUJIAN OPEN LEGAL POLICY (STUDI KOMPARASI PUTUSAN MAHKAMAH KONSTITUSI NOMOR 30-74/PUU-XII/2014 DAN 22/PUU-XV/2017)
181	Gugun El Guyanie, S.HI., LL.M.	Syari'ah dan Hukum	SUMATRA THAWALIB, PENDIDIKAN ISLAM MODERN DAN PERDA SYARIAH DI SUMATRA BARAT
182	Gilang Kresnanda Annas, SH., M.H	Syari'ah dan Hukum	MODEL PEMBINAAN ANAK PELAKU TINDAK PIDANA KLITIH PADA LEMBAGA PEMBINAAN KHUSUS ANAK KELAS II A YOGYAKARTA

No	Nama Peneliti	Fakultas	JUDUL PENELITIAN
183	Bustanul Arifien Rusydi, M.H.	Syari'ah dan Hukum	ANOMALI PENEGAKAN HUKUM PERATURAN DAERAH DIY NO. 1 TAHUN 2014 (STUDI FENOMENA MANUSIA SILVER DI KABUPATEN BANTUL, D.I. YOGYAKARTA)
184	Dr. Fathorrahman, S.Ag., M.Si.	Syari'ah dan Hukum	AKTIFISME SOSIAL KEAGAMAAN DI MASA PANDEMI: PERAN NU YOGYAKARTA DALAM MENYIKAPI COVID-19
185	Dr. Moh. Tamtowi, M. Ag.	Syari'ah dan Hukum	MUSLIMAT NAHDLATUL WATHAN DI LOMBOK NTB DALAM DEMOKRASI ELEKTORAL
186	Dr. Ali Sodiqin, M.Ag.	Syari'ah dan Hukum	MINORITAS MUSLIM DAN REPRESENTASI POLITIK: STUDI KASUS PEMILIHAN DPD BALI PADA PEMILU 2019
187	Yasin Baidi, S.Ag, M.Ag.	Syari'ah dan Hukum	OPTIMALISASI DAN SINERGI PERAN KUA DAN PA: SUATU UPAYA UNTUK MENEKAN TINGGINYA ANGKA PERCERAIAN DI INDONESIA
188	Iswantoro, S.H., M.H.	Syari'ah dan Hukum	PERDA DESA ADAT DAN KERUKUNAN BERAGAMA DI BALI
189	Dr. Lindra Darnela, S.Ag., M.Hum.	Syari'ah dan Hukum	PENEGAKAN HUKUM PERLINDUNGAN DATA PRIBADI: BELAJAR DARI SINGAPURA
190	Hj. Fatma Amilia, S.Ag., M.Si.	Syari'ah dan Hukum	INOVASI DAN INTEGRASI PELAYANAN PERNIKAHAN-KEPENDUDUKAN
191	Proborini Hastuti, M.H.	Syari'ah dan Hukum	KLASIFIKASI IDENTITAS SOSIAL PADA MASYARAKAT ENDE: STUDI ANALISIS PENERAPAN NILAI-NILAI PANCASILAIS
192	Nur Afni Khafsoh, M.Sos.	Ushuluddin dan Pemikiran Islam	PENERAPAN PARTICIPATORY ACTION RESEARCH (PAR) DALAM PENGELOLAAN SAMPAH (STUDI PROGRAM KKN UIN SUNAN KALIJAGA DI TAMBI, WONOSOBO)
193	Dr. Waryani Fajar Riyanto, S.H.I., M.Ag.	Ushuluddin dan Pemikiran Islam	MENGULIK SINERGITAS PROGRAM NASIONAL PENGUATAN MODERASI BERAGAMA DI KEMENTERIAN AGAMA RI (ANALISA KEBIJAKAN)
194	Prof. Dr. H. Siswanto Masruri, M.A.	Ushuluddin dan Pemikiran Islam	MEMBANGUN MODEL APLIKATIF UNTUK RELASI SAINS DAN AGAMA PADA PERGURUAN TINGGI KEAGAMAAN ISLAM
195	Muhammad Fatkhan, S.Ag M.Hum.	Ushuluddin dan Pemikiran Islam	POTENSI RESISTENSI ATAS RENCANA KEBIJAKAN PEMERINTAH TENTANG CANDI BOROBUDUR SEBAGAI PUSAT IBADAH UMAT BUDHA DUNIA (STUDI PADA MASYARAKAT BOROBUDUR MAGELANG
196	Drs. Mohamad Yusup, M.SI	Ushuluddin dan Pemikiran Islam	MENCARI SOLUSI KONFLIK AHMADIYAH DAN SUNNI DI LOMBOK DENGAN TEORI PERMAINAN DINAMIS
197	Prof. Dr. Sekar Ayu Aryani, M.Ag	Ushuluddin dan Pemikiran Islam	PENGEMBANGAN MODERASI BERAGAMA DALAM PEMBELAJARAN PENDIDIKAN AGAMA ISLAM MELALUI STRATEGI STUDENT CENTERED LEARNING (PENELITIAN TINDAKAN KELAS DI SMP MUHAMMADIYAH 8 SURAKARTA)
198	Dr. Saifuddin Zuhri, S.Th.I., MA.	Ushuluddin dan	PUASA DALAIL AL-QUR'AN: TEKS, RESEPSI, TRANSMISI, DAN TRANSFORMASI

No	Nama Peneliti	Fakultas	JUDUL PENELITIAN
		Pemikiran Islam	
199	Fitriana Firdausi, S.Th.I., M.Hum.	Ushuluddin dan Pemikiran Islam	KONSEP KEPEMILIKAN HARTA DALAM AL-QUR'AN (TELAAH ATAS Q.S. 51:19 DENGAN PENDEKATAN MA'NA CUM MAGHZA
200	Achmad Yafik Mursyid, M.A.	Ushuluddin dan Pemikiran Islam	RADIKALISME, KITAB SUCI DAN POLITIK NEGARA: STUDI KRITIS ATAS AL-QUR'AN DAN TAFSIRNYA KEMENTERIAN AGAMA RI
201	M. Yaser Arafat, M.A.	Ushuluddin dan Pemikiran Islam	MAKAM KYAI AGENG KRIYAN DAN KETURUNANNYA DI JEJERAN, BANTUL, YOGYAKARTA: ANALISIS BENTUK NISAN DAN RAGAM HIAS
202	Abd. Aziz Faiz, M.Hum.	Ushuluddin dan Pemikiran Islam	DISEMINASI MODERASI BERAGAMA PADA GENERASI MILINEAL: STUDI ATAS STRATEGI KEBUDAYAAN MASJID JENDERAL SUDIRMAN YOGYAKARTA
203	Derry Ahmad Rizal, M.A.	Ushuluddin dan Pemikiran Islam	MASJID DAN LITERASI KEAGAMAAN: STUDI ANALISIS SOSIOLOGIS GERAKAN LITERASI DI MASJID JENDRAL SUDIRMAN (MJS) YOGYAKARTA
204	Ratna Istriyani, M.A.	Ushuluddin dan Pemikiran Islam	GELIAT PEMBANGUNAN DESA MELALUI PENGELOLAAN DESA WISATA DI KABUPATEN KUDUS
205	Dr. Ahmad Salehudin, S.Th.I., M.A	Ushuluddin dan Pemikiran Islam	SUARA LIRIH KOMUNITAS PESANTREN MERESPON PERUBAHAN IKLIM : STUDI PONDOK PESANTREN ASWAJA LINTANG SONGO BANTUL, ASY-SYARIFY LUMAJANG, DAN PONDOK WALI SEMBILAN TUBAN
206	Dr. Saifuddin Zuhri, S.Th.I., MA.	Ushuluddin dan Pemikiran Islam	THE MAKING LIVING HADITH: GENEALOGY AND DEVELOPMENT
207	Dr. Mahbub Ghozali	Ushuluddin dan Pemikiran Islam	APAKAH PARADIGMA INTEGRASI KEILMUAN UIN SUNAN KALIJAGA BERSIFAT APOLOGETIK?: MODEL PENGEMBANGAN PENAFSIRAN AL-QUR'AN SECARA SCIENTIFIK
208	Prof. Dr. Muhammad, M.Ag	Ushuluddin dan Pemikiran Islam	REFORMULASI METODE TAFSIR TEMATIK
209	Dr. Rr. Siti Kurnia Widiastuti, S.Ag M.Pd. M.A.	Ushuluddin dan Pemikiran Islam	FENOMENA PERCERAIAN AKIBAT DISHARMONI KELUARGA PADA PEKERJA MIGRAN DI BANYUWANGI
210	Ali Usman, M.Fil.	Ushuluddin dan Pemikiran Islam	KUPANG CITY OF TOLERANCE: PRAKTIK TOLERANSI DAN RELEVANSINYA DENGAN NILAI-NILAI PANCASILA

No	Nama Peneliti	Fakultas	JUDUL PENELITIAN
211	Dr. Fahrudin Faiz	Ushuluddin dan Pemikiran Islam	PENGARUH PEMIKIRAN SOEKARNO PADA MASYARAKAT ENDE DALAM KONTEKS BERIDEOLOGI DAN BERNEGARA

Yogyakarta, 8 Maret 2022  
 An. Ketua LPPM,  
 Kepala Pusat Penelitian dan Penerbitan



*(Handwritten signature)*  
 Achmad Zainal Arifin